

Erstes Heimspiel & Rückrundenstart unseres 1b's

2015-03-26 09:21

Der *blum* FC Höchst bekommt es im ersten Heimspiel dieses Kalenderjahres mit dem USC Eugendorf zu tun. Die Salzburger spielen nach dem Aufstieg aus der Salzburger Liga bereits die zweite Saison in der Regionalliga West. Die vergangene Spielzeit konnte man auf Platz 13 beenden. Aktuell belegen unsere Gäste aus dem Norden Salzburgs nach einer beachtlichen Vorrunde mit 33 Punkten Platz drei in der Tabelle. Neben einer imposanten Heimbilanz wusste das Team von Coach Andreas Fötschl bislang auch auf fremdem Platz zu überzeugen und konnte von den bisherigen Auswärtsspielen bereits vier gewinnen. Den heimischen Fußballfans wird aus dem Gästeteam vor allem Manfred Pammer aus seiner Zeit als Profi bei Austria Lustenau ein Begriff sein. Im ersten Punktspiel nach der Winterpause gab es für den USC Eugendorf vor heimischer Kulisse eine 2:3-Niederlage gegen den FC Kufstein.

Unsere Höchster haben noch eine Rechnung zu begleichen, da sie Auswärts nach einer 0:2 Führung noch 3:2 verloren haben.

Kommt alle ins Rheinaustadion und unterstützt unser Team, um die nächsten drei Punkte einzufahren.

Nach mehr als 11 Wochen Vorbereitung startet dieses Wochenende auch unsere 1b Mannschaft endlich in die Rückrunde.

Als Tabellenführer (29 Pkt) gastiert die Mannschaft rund um Kapitän Dominik Wieczorek am Sonntag bei der zweiten Kampfmannschaft von Admira Dornbirn.

Dabei kann Georg Tscheliesnig beinahe auf den gesamten Kader zurückgreifen. Lediglich Abwehr-Ass Dominik Gregotsch (Trainingsrückstand) und Onur Polat (gesperrt) fehlen in Dornbirn.

Im Hinspiel konnten die Höchster das Spiel ganz klar mit 6:2 für sich entscheiden, daher sind auch dieses mal 3 Punkte fix eingeplant. Jedoch erwartet man auch einen sehr motivierten Gegner, der im Kampf um den Abstieg jeden Punkt gebrauchen kann.

Spielbeginn ist am Sonntag, 12:30 am **Sportplatz Sc Admira Dornbirn**.

Das 1b-Team würde sich über zahlreiche Unterstützung in Dornbirn freuen.

